

Juez Cerda: el *mea culpa* de la justicia se hace investigando

El ministro de la Corte de Apelaciones de Santiago, Carlos Cerda, aseguró que hoy el *mea culpa* del Poder Judicial se realiza avanzando en los procesos de derechos humanos que antaño fueron archivado por los jueces.

“La única manera que un Poder Judicial tiene de hacer *mea culpa* es actuando como le corresponde, es decir, investigando (...) y que de



esa manera se vaya reconstituyendo los cimientos de una cultura jurídica que casi perdimos, puede el Poder Judicial decir a la sociedad: aquí estoy, como el Poder Judicial que usted sociedad quiere”, afirmó. El magistrado declinó referirse a las propuestas de derechos humanos que se analizan, aunque sí se mostró partidario de traspasar el centenar de procesos desde los juzgados militares a la justicia ordinaria.